

**Betreff:**

Schulwegsicherung Richard-Wagner-Straße

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob im Kreuzungsbereich Richard-Wagner-Straße / Schumannstraße ein Fahrbahnteiler auf der Richard-Wagner-Straße, oberer Einmündungsbereich, errichtet werden kann.

**Begründung:**

Der große Kreuzungsbereich muss von vielen Schülern der Robert-Schumann-Schule überquert werden, was gerade morgens im Berufsverkehr für Kinder nicht leicht und gefährvoll ist. Die Fahrbahnbreite des oberen Einmündungsbereichs der Richard-Wagner-Straße würde die Einrichtung eines Fahrbahnteilers als geeignete Maßnahme zur Fußgängersicherung erlauben, so wie auch weiter oben vor dem Tegut-Lebensmittelmarkt.

Wiesbaden, 16.09.2013